

SOCIÉTÉ DES BAINS DE MER
ET DU CERCLE DES ÉTRANGERS À MONACO

COMMUNIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES BAINS DE MER

Le 24 juillet 2015,

La Direction de la Société des Bains de Mer note avec plaisir l'entrée prochaine de deux nouveaux actionnaires prestigieux au capital de la Société :

- le Groupe L.V.M.H (Moët Hennessy - Louis Vuitton), leader dans le secteur du luxe ;
- le Groupe G.E.G. (Galaxy Entertainment Group, Macau).

En effet, l'Etat monégasque a signé un accord de cession d'une partie de sa participation, permettant à chacun des deux nouveaux actionnaires de détenir 5 % du capital de la Société.

Chacun de ces actionnaires ayant le droit de proposer à l'Assemblée Générale la nomination d'un administrateur, le Conseil d'Administration de la Société des Bains de Mer s'en trouvera renforcé. Ils apporteront leurs connaissances et réflexions dans les domaines des jeux et du luxe qui seront très utiles à la Société.

Cette collaboration aidera la Société à mettre en place de nouvelles actions, notamment en vue d'étendre le développement de ses activités vers de nouveaux marchés.

Après le succès de l'augmentation de capital lancée en février dernier, laquelle a permis de lever un montant brut de 219,9 millions d'euros, l'entrée au sein du capital de nouveaux actionnaires reconnus internationalement dans leurs domaines respectifs, conforte la Société dans la pertinence de ses choix stratégiques.

www.montecarlosbm.com

ISIN : MC0000031187